

## Gong Dibunyikan Bupati, TMMMD ke 114 di Gunungsari Ngawi Resmi Dimulai

MADIUN - NGAWI.OPINIPUBLIK.ID

Jul 26, 2022 - 05:43



Ngawi -Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke 114 TA. 2022 di Kabupaten Ngawi resmi dibuka pagi ini oleh Bupati Ngawi Ony Anwar Harsono, ST., di halaman pendopo Wedya Graha Kabupaten Ngawi, Selasa ( 26/7/22 )

Dalam rangkaian kegiatan pembukaan TMMMD ke 114 diawali dengan Paparan Dandim 0805/Ngawi Letkol Inf Adi Wirawan, S.Hub.Int selaku Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMMD ke- 114 kepada Bupati Ngawi tentang mekanisme dan

sasaran kegiatan TMMD kali ini.

Kegiatan TMMD di Kab. Ngawi dimulai hari ini tepatnya di Desa Gunungsari Kecamatan Kasreman ditandai dengan pemukulan Gong oleh Bupati Ngawi, dengan demikian terhitung mulai tanggal 26 Juli hingga 24 Agustus 2022 dimulainya rangkaian pengerjaan sasaran fisik dan kegiatan non fisik.

Dalam agenda pembukaan ini juga dilaksanakan Penyerahan pekerjaan dari Pemerintah Daerah yang wakili Kepala Dinas Perkim Kabupaten Ngawi kepada Dansatgas TMMD beserta penyerahan alat peralatan oleh Bupati kepada Satgas TMMD.

“Sasaran fisik yang dikerjakan diantaranya pembangunan jalan paving sepanjang 1.875 meter, pembangunan Talud sepanjang 791 m, perbaikan Mushola 1 unit, perbaikan Rumah Tidak Layak Huni 2 unit dan perbaikan Poskamling 5 unit, sedangkan non fisik nanti ada 19 kegiatan pembekalan atau sosialisasi kepada masyarakat maupun anggota Satgas” papar Dandim 0805/Ngawi.

“Demi suksesnya TMMD ini, mari bekerja sama bergotong-royong dan bahu membahu agar semua bisa berjalan dengan lancar, sehingga program ini segera memberikan manfaat secara langsung kepada Masyarakat,” harap Bupati pada saat upacara pembukaan TMMD.

“Momentum kegiatan TMMD ini, mari kita jadi kesempatan untuk meningkatkan sinergitas, menggugah kesadaran kita bersama untuk menghidupkan budaya gotong-royong, mempererat tali persaudaraan, merajut kebersamaan dan persatuan, meningkatkan karya, inovasi dan prestasi membangun daerah Ngawi agar semakin aman, maju dan sejahtera” tambah Bupati.

Adapun tujuan dilaksanakan TMMD di daerah Ngawi yang terutama yaitu membantu masyarakat seperti dijelaskan Dansatgas.

“Yang jelas bertujuan membantu dalam mengatasi kesulitan masyarakat terutama pemanfaatan fasilitas jalan ketika musim hujan dan dapat memperlancar transportasi ke kabupaten sebelah yaitu Bojonegoro dan juga bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta memanfaatkan kemanunggalan TNI dan Rakyat,” pungkasnya.

Tampak hadir dalam kegiatan ini, Pamen Ahli bidang Sosbud Kodam V/Brw, Dandim 0805/Ngawi, Wakil Bupati, Sekda Ngawi, Forkopinda Ngawi, Kasiterrem 081/DSJ, Danyon Armed 12, Danyonko 463 Pasgat dan Pabandya Puanter Kodam V/BRW.